
問 JAおきなわの兼城業務スーパー跡地
の建設計画を問う。
副町長 JAおきなわ南風原支店、南風原
町役場支店、南風原中部支店を統合し、業務スーパー
跡地に新たに支店を建設する。津嘉山支店はそのまま
である。

町道５号線の進捗状況を問う
問 町道５号線の進捗状況、全体の用地取得計画を問う。
都市整備課長 全体の用地取得件数27件の内、３件を
取得しているが、宮平ハイツ側の三叉路になる地権者
から反対の要望があり、少し東側に向ける等いくつかの
案を検討している。

問 町道５号線と関連して町長の公約である町民体育
館の建設予定は。
副町長 今年度、黄金森公園設計等策定委員会にお
いて、施設の規模等を審議し、令和４年度に概略設計
を予定している。

国民健康保険特別会計を問う
問 国民健康保険特別会計への一般会計からの繰り出
しの累計額は、町税の公平性から逸脱していないか。
民生部長 平成20年度から令和元年度までに約27
億円、令和２年度１億5,700万円、令和３年度約１億円
の繰り出しがある。県内の16市町村では一般会計から
繰り出ししていない。市町村の事業費納付金の算出
で、本町は医療費係数、所得係数が高く出るので歳入
歳出のバランスを取るのが、難しいのが現状である。

問 子どもが考え、決め、行動できる学校へ、子ど
もの権利条約の周知をすべきと考える。子どもの
権利条約とは何か。日本の批准はいつか。国連は
日本にどう対応しているか。日本政府の対応はど
うか。
教育長 1989年に国連総会で採択、暴力や飢餓
等からの保護のみならず、子ども自身が思想・良心・
信教等の自由を持つ権利の主体であることを明確に
した条約であり、我が国は、1994年に批准している。

問 この条約を教育長はどう評価するか。
教育長 国連から未改善な事項への
改善勧告がされており、今後の議論や
対策が必要だと考える。

問 町立学校等での周知率を把握しているか。
教育長 周知率の調査は行っていない。

こんな質問もしました。
●コロナ対策の考え方、可能な限りのPCR検査を
●ジェンダー平等実現のために
●核兵器禁止条約の早期批准を求める考えは　他

Q Rコードを読み取ることで各議員の質問の様子を見ることができます。

知ち

念ね
ん

　
富と

み

信の
ぶ

議
員

大お
お

城し
ろ

　
毅つ

よ
し

議
員

［答］
３支店を統合し、新たに
支店建設で業務

［答］
周知率は調査して
いない

JAおきなわの兼城
業務スーパー跡地の
建設計画を問う

子どもの
権利条約の周知を

町道５号線

宮平ハイツ

令和3年3月定例会　はえばる議会だより213号7

一般
質
問 

知
念
富
信・大
城 

毅


